

¿Cómo será el proceso de evaluación para estudiantes de Ciencias Médicas en Cienfuegos?

- Última actualización: Jueves, 07 Mayo 2020 08:33

Visto: 6974



El proceso docente de las Ciencias Médicas acontece en el área de trabajo, por lo que estudiantes de pre y posgrado, no interrumpieron las clases, sino que variaron la modalidad de estudio a consecuencia del nuevo coronavirus en Cuba, dijo en conferencia de prensa la Dra. María Aurelia San Juan Bosch, vicerrectora de la Universidad de Ciencias Médicas de Cienfuegos (UCM).

“Es importante decir que esta reorganización o reordenamiento del proceso docente educativo tiene como principio fundamental la calidad de este proceso”, explicó.

Con relación al año terminal, los estudiantes de la carrera de estomatología solamente van a realizar un único examen teórico – escrito.

Para los que estudian Medicina, Licenciatura en Enfermería, y Tecnología de la Salud

¿Cómo será el proceso de evaluación para estudiantes de Ciencias Médicas en Cienfuegos?

- Última actualización: Jueves, 07 Mayo 2020 08:33

Visto: 6974

(Bioanálisis clínico e Higiene y epidemiología) tendrán un examen práctico- teórico, en la última rotación donde el estudiante esté actualmente.

“Por ejemplo, si soy estudiante de medicina y estoy rotando por Pediatría. Voy a hacer un examen estatal dentro de esa misma rotación, a partir de un paciente, donde el estudiante va a demostrar todas las habilidades y modos de actuación con la que se debe graduar un médico general”

Los demás estudiantes otros años realizarán la entrega de sus trabajos extra clases vía digital a sus profesores.

Para el postgrado “se continúa en la formación de profesionales de la salud, atemperados a los tiempos de la COVID-19 pero sin perder en ningún momento la exigencia y calidad”.

“Estamos en condiciones para realizar el proceso de exámenes de promoción o pase de año y los exámenes de graduación de posgrado para el periodo abril mayo”, comentó la vicerrectora de la UCM.

Más de 3000 estudiantes conforman la matrícula de la Universidad de Ciencias Médicas en la provincia de Cienfuegos y para todos está previsto un proceso evaluativo para concluir el curso escolar en las próximas semanas.

Tomado de RCM

[Acceda a toda nuestra cobertura del enfrentamiento a la COVID-19 en Cienfuegos](#)

Para más contenido puedes seguirnos en [Facebook](#), suscribirte a nuestro [canal de YouTube](#) o seguir nuestro perfil en [Twitter](#)